

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 25.10.2018

An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

VHS besucht die aktuelle Ausstellung
"Der wache Träumer". Die surrealen Bildwelten des Marc Chagall.

Treffpunkt Picasso Museum, Münster

Die aktuelle Ausstellung "Der wache Träumer" im Kunstmuseum Pablo Picasso Münster zeigt die surrealen Bildwelten des Marc Chagall. Marc Chagall ist als der wohl größte Träumer in die Kunstgeschichte eingegangen. In seinen farbenprächtigen Bildern scheinen die Gesetze der Logik und Schwerkraft aufgehoben. Menschen, Tiere und fantastische Wesen schweben gemeinsam durch den Raum. Chagall selbst hat sich aber stets gegen das ihm verliehene Etikett eines weltfremden Träumers gewehrt. „Nennt mich einen Phantasten. Im Gegenteil, ich bin Realist. Ich liebe die Erde“, stellte er korrigierend fest. Die Ausstellung mit zahlreichen, selten gezeigten Leihgaben aus Privatbesitz taucht in Chagalls fantastische Bildwelten ein und geht den realen Inspirationsquellen seiner privaten Mythologie nach: seine Kindheit im russischen Witebsk, sein jüdischer Glaube und seine Wahlheimat Paris. Für die Teilnehmenden der VHS wurde am Freitag, 07.12.2018, eine individuelle Führung durch die Ausstellung vereinbart.

Nähere Informationen zu dieser Fahrt erhalten Sie in der VHS Geschäftsstelle,
Muttergottesstiege 6, Telefon 02364 933440 oder im Internet unter www.vhs-haltern.de (
Kursnummer 1020)